

乙川中学校改築だより



半田市教育委員会 学校教育課

新校舎・新武道場が完成し、新学期から新しい校舎での学校生活が始まります。

新年あけましておめでとうございます。

数年前から、新型コロナウイルスの感染拡大で、エアコンや照明機器などに用いられている半導体不足で、製品の調達に不安がありました。昨年末に校舎・武道場の建設を予定どおり完成することができました。工事関係者の方々には感謝を申し上げます。また、工事期間中は、周辺住民の方々に、騒音や搬入車両等ご迷惑をお掛けするなか、ご理解とご協力いただきいただきありがとうございました。

この新学期から、新しい校舎での学校生活が始まります。新しい校舎を心待ちにして在生も居たのではないのでしょうか。引き続き、新しい環境のもと、楽しい学校生活を過ごしていただければと思います。



今回の工事で、作業者の延べ人数は、何人くらいいたでしょうか？

答えは、裏面に

今後は、旧校舎等の解体、グラウンド整備工事を行い、令和5年度末に全ての工事を終える予定です。もうしばらくの間、ご迷惑をお掛けすることになりますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

発行：半田市教育委員会 学校教育課

〒475-8666 半田市東洋町2丁目1番地 Tel 0569-84-0687

E-mail gkkyoiku@city.handa.lg.jp

URL https://www.city.handa.lg.jp/gkkyoiku/shisetsu/otsu_cyu_kai.html



今回で、「乙川中学校改築だより」は、終了いたします。長い間、ご覧いただきありがとうございました。

(答) およそ 29,000 人 (半田市人口の約 1/4 が関わりました。)